

# Titus invite sur les chemins escarpés de l'intelligence



**Titus présentera son spectacle jeudi et vendredi aux Colannes.**

PHOTO M.-F. J.

Dans le cadre du 1<sup>er</sup> Festival arts et sciences de l'université de Bordeaux (Facts 2017), Carré-Colonnes propose le spectacle « À peu près égal à Einstein ? » présenté par la compagnie Caus'toujours - une première coproduction entre le centre culturel et le comédien Titus, jeudi à 19 h 30 et vendredi à 20 h 30 aux Colannes, représentations suivies d'un bord de scène.

Après avoir travaillé dans l'éducation populaire et côtoyé des clowns et le conteur Yannick Jaulin, le Niortais Titus a monté sa compagnie Caus'toujours. Il dit être l'inverse d'un conteur, parce qu'il commence par l'écriture.

Il est en résidence aux Colannes durant une dizaine de jours pour créer son spectacle. « À peu près égal à Einstein ? » est un solo qui pose la question de savoir ce qu'est l'intelligence, « un vaste et intimidant programme. J'ai bouquiné pour savoir

comment fonctionne le cerveau, j'ai fait un brainstorming avec des scientifiques à l'heure de l'apéro, j'ai discuté avec des psys, j'ai passé un test de QI, puis j'ai candidaté à l'Idex une initiative d'excellence qui associe un artiste et un scientifique. . . » en l'occurrence Titus et la psychologue Katia M'Bailara.

À partir de toutes ces expériences, il a élaboré son spectacle à partir d'anecdotes, de souvenirs personnels, d'échanges, de savoirs froids et de savoirs chauds. . . le tout théâtralisé. Même si le sujet paraît ardu, le spectacle est abordable en famille, à partir de 12 ans, parce qu'il présente une dimension poétique autant qu'humoristique. Lundi, Titus a rencontré des élèves du lycée agricole.

**Marie-Françoise Jay**

Renseignements et réservations au  
05 57 93 18 93 ou au 05 56 95 49 00.